



L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes satisfaite du nouvel Accord États-Unis-Mexique-Canada

Ottawa, Ontario, le 1^{er} octobre 2018. – L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL) est satisfaite de la nouvelle entente de libre-échange commercial trilatérale conclue entre le Canada, le Mexique et les États-Unis. L'Accord États-Unis-Mexique-Canada (AEUMC) veillera à maintenir l'intégration des chaînes d'approvisionnement du secteur des fruits et légumes, ce qui est avantageux à la fois pour les agriculteurs et les consommateurs canadiens.

« Au cours des 13 derniers mois, l'ACDFL a travaillé activement à favoriser un environnement de libre-échange au sein de notre secteur en Amérique du Nord », explique Les Mallard, président du conseil de l'ACDFL. « Nous sommes grandement reconnaissants envers le travail acharné des négociateurs canadiens ayant conclu une entente qui ne nous nuit pas. »

L'Association passera en revue les détails de l'entente, particulièrement les sections ayant trait aux problèmes sanitaires et phytosanitaires, au règlement des différends, aux recours commerciaux, aux bonnes pratiques réglementaires et à la concurrentialité.

« L'ACDFL a bien l'intention de poursuivre sa collaboration avec les ministres Chrystia Freeland et Lawrence MacAulay sur d'autres points essentiels du commerce visant la diversification et la croissance au sein du secteur des fruits et légumes », énonce Ron Lemaire, président de l'ACDFL.

-30-

Pour en savoir plus, veuillez communiquer avec :

Allan Gordon

Gestionnaire, Communications, Association canadienne de la distribution de fruits et légumes

Téléphone : 613 226-4187, poste 225 | Cellulaire : 613 878-3312

Courriel : agordon@cpma.ca

À propos de l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL) :

L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL), dont le siège social se trouve à Ottawa, en Ontario, est un organisme à but non lucratif qui représente des membres aux horizons divers provenant de tous les segments de la chaîne d'approvisionnement dans le secteur des fruits et légumes frais au Canada et qui est responsable de 90 % des ventes de fruits et légumes au pays.

L'ACDFL a la chance de représenter un secteur qui est à la fois un moteur économique important pour les communautés et un facteur d'amélioration de la santé et de la productivité de la population canadienne.